



HC Konstanz: 100 Jahre Hockey am malerischen Bodensee

WIR SIND:

Der Hockey-Club Konstanz (HCK) ist der südlichste Hockey-Club Deutschlands und liegt malerisch am Bodensee. Mit seiner idyllischen Lage, keine 100 Meter vom See entfernt und seit 2020 mit einem modernen wasserverfüllten Kunstrasenplatz inklusive Flutlicht ausgestattet, bietet der Verein optimale Bedingungen für den Hockeysport. Ein besonderes Highlight sind die Flutlichtspiele auf dem Kunstrasenplatz des HCK. Bei abendlicher Atmosphäre und mit Blick auf den Bodensee erleben Zuschauer spannende und emotionale Hockeypartien. Der HCK blickt auf eine lange Tradition zurück, im Jahr 1924 begannen acht Hockeyfans auf dem Konstanzer „Döbele“ mit den ersten Hockeyversuchen. Wir erleben gerade also „100 Jahre Hockey in Konstanz“.

UNSERE MITGLIEDER:

Der HCK ist mehr als nur ein Sportverein. Der Verein bietet seinen Mitgliedern eine Gemeinschaft, in der Zusammenhalt und Teamgeist großgeschrieben werden. Der Hockey-Club Konstanz verzeichnet einen anhaltenden Mitgliederzuwachs. Der Verein zählt aktuell 185 Mitglieder, davon sind 43 Prozent weiblich. Der Anteil der Kinder und Jugendlichen liegt bei 41 Prozent und unterstreicht die positive Entwicklung des HCK im Nachwuchsbereich.

UNSERE MITGLIEDERSZAHLEN...:

... steigen, weil wir mehr Zeit in die Jugend mit Schnuppertagen und Hockeycamp investieren. Der Hockey-Club Konstanz befindet sich in einer dynamischen Situation. Die Mitgliederzahlen steigen



Das
HCK-Herrenteam
2018 als Oberliga-
Aufsteiger.

zwar, aber nur langsam und schwanken von Jahr zu Jahr. Dies ist zum einen auf den hohen Anteil an Studierenden in der Stadt zurückzuführen, die zum anderen aber auch für die Fluktuation sorgen. Die Herausforderungen sind begrenzte Hallenkapazitäten: In der Wintersaison mangelt es in Konstanz an ausreichend Hallenkapazitäten. Dies schränkt den Trainings- und Spielbetrieb des HCK ein und kann zu Frustration bei den Mitgliedern führen. Für viele Familien in Konstanz und Umgebung sind die Wege zu den Spielstätten des HCK relativ weit. Dies kann ein Hindernis für die Anmeldung von Kindern und Jugendlichen im Verein sein.

SCHWERPUNKTE UND ERFOLGE:

1973 haben wir unsere jetzige wunderschöne Sportstätte an der Seehalde 15 erhalten und uns folgerichtig nun auch als eigenständiger Sportverein eingetragen, denn bis dahin waren wir eine Unterabteilung des FC Konstanz 1900. 1993 wurden wir Meister in der Oberliga und sind somit in die Regionalliga Süd aufgestiegen. Im gleichen Jahr wurden wir auch in Konstanz zur Mannschaft des Jahres gewählt. 1997 mussten wir unseren Clubhausbrand verarbeiten, kurz nachdem gerade ein neuer Kunstrasen verlegt wurde. 2018 wurden unsere Herren Meister in der 1. Verbandsliga Feld und spielen seitdem in der Oberliga. In der Hallensaison 2022 konnten wir in der 2. Verbandsliga eine doppelte Meisterschaft feiern, Damen und Herren waren zu Saisonabschluss Tabellenerster.

DIE GROSSEN THEMEN FÜR UNS IN DEN NÄCHSTEN 12 MONATEN:

100 Jahre Hockey in Konstanz und unser allseits beliebtes Pfingstturnier. Durch Kooperationen mit Schulen den Hockeysport an den Nachwuchs heranführen und neue Mitglieder gewinnen. Die Weiterführung und Entwicklung unseres Sommercamps für Kinder.



Auch eine Seniorenmannschaft konnte im HCK schon aufgestellt werden.



In unmittelbarer Nähe zum Bodensee liegt die mit neuem Kunstrasen, modernem Flutlicht und gemütlichem Clubhaus ausgestattete Hockeyanlage des HC Konstanz.

WENN WIR WAS ZU SAGEN HÄTTEN, DANN..:

...würden wir mehr Hockeyspielerinnen und -spielern raten, an den schönen Bodensee zu ziehen und auf einer der attraktivsten Clubanlagen mit Alpen- und Seesicht in Deutschland zu spielen!

UNSERE BESTE IDEE DER LETZTEN JAHRE WAR:

...die Gründung unserer Damenmannschaft (Foto).

IN ZEHN JAHREN SEHEN WIR UNSEREN CLUB...

Wir setzen auf eine nachhaltige Entwicklung und die Förderung des Hockeysports in der Region. Der HCK kann durch die Ver-



besserung der Infrastruktur, zum Beispiel durch den Bau einer Tragflughalle, die Attraktivität des Vereins für Mitglieder und potenzielle Neuzugänge erhöhen. Zukünftig möchten wir im Damen- und Herrenbereich eine feste und konstante Größe in der Oberliga sein sowie einen festen Unterbau in unserer Jugend realisieren, damit alle Jugendmannschaften in der Meisterschaft spielen.

UND AUSSERDEM:

Neben dem sportlichen Angebot spielt auch die Gemeinschaft im HCK eine wichtige Rolle. Der Verein bietet seinen Mitgliedern vielfältige Möglichkeiten, sich zu engagieren, neue Kontakte zu knüpfen und Freundschaften zu schließen. Unser Clubhaus soll Dreh- und Angelpunkt unserer Hockeygemeinschaft sein und an mehreren Tagen in der Woche geöffnet bzw. bewirtet sein. Der HC Konstanz ist ein attraktiver Verein für alle, die den Hockeysport entdecken oder wiederentdecken möchten. Ob jung oder alt, Anfänger oder Fortgeschrittener – beim HCK ist jeder willkommen.



Auch Ihr Hockeyverein kann sich hier vorstellen!

Beantworten Sie die neun Fragen und senden Sie Ihren Text zusammen mit dem Clublogo und einigen Bildern per Mail an die DHZ-Redaktion: redaktion@hockey-zeitung.de

Kontakt:

Hockey Club Konstanz
 Seehalde 15, 78464 Konstanz
 E-Mail: info@hckamsee.de
 Webseite: www.hckamsee.de